

Zeugnis: Wir brauchen Männer

Wir brauchen Männer in unseren Tagen, die für den Herrn ihre Seele wagen.
Die stark sind im Streit, doch durch Gnade gebeugt, von denen nicht einer vor Menschen sich neigt.

Wir brauchen Männer voll Glauben und Licht, denn andere taugen als Zeuge heut nicht.
Männer und Väter von Gott uns gesandt, die geistlich erleuchtet, den EWGEN erkannt.

Die Säulen im Hause Gottes sind, auf welche sich stützen der Schwache, das Kind.
Um welche sich ranken, die zagend und zart und zweifelnd im Glauben nach Thomas Art.

Wir brauchen Männer mit sicherem Gang, denen vor Satan und Hölle nicht bangt.
Männer mit denen man rechnen kann, wenn's Leiden um Gottes Wahrheit fängt an.

Männer, die freudig in allem auf Jesus nur blicken, die niemals dem Feinde zeigen den Rücken.
Männer, die Gott als Propheten bestellt, durch die ER die Stunden der Nacht uns erhellt.

Männer, die der Gemeinde klar zeigen das Ziel, denn davon hört man heute nicht viel.
Wir brauchen Männer, die reich sind in Gott, denn groß ist der Gläubigen innere Not.

Wir brauchen Männer in unseren Tagen, die stark sind durch Gnade und nie versagen.
Die Führer sind in Gottes Streit, und Erstlinge der Herrlichkeit.